
令和５年度学校評価まとめ【学校評議員】（有効回答:３） 

 

①【本校の教育目標】学校は教育方針をわかりやすく伝えている。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い 

学校評価において、全体的に良好な評価である。 

児童生徒の学校評価において良好な評価がえられており、「学校が楽し

い」や「授業が分かりやすい」等が、「はい」が圧倒的に多く高い評価を

裏付けている。 

評議員２ 良い 具体的で分かりやすい。 

評議員３ 良い － 

 

②【本校の教育実践】学校は教育課題について適切に取り組んでいる。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い 同上 

評議員２ やや不十分 
指導計画に合わせたりと大変だと思いますが、一番大事なことは生徒一

人一人の実態に合わせた教育、柔軟に対応する事だと思う。 

評議員３ 良い 
各学部の様子をカラー画像付きの資料を用いて説明いただけるので、わ

かりやすい。 

 

③【本校の健康・安全】学校は健康・安全教育に取り組んでいる。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い 学校評価において、全体的に良好な評価である。 

評議員２ やや良い 

摂食指導に関する研修をもっとできれば、今後、医ケアの生徒に対応で

きる職員が増え、知識や技術も向上して良いと思う。看護師配置も頑張

って欲しい。 

評議員３ 良い 今回、スロープ設置との報告があり、避難経路確保できて良かったです。 

 

④【本校の教育環境】学校は校舎内外の教育環境の整備に努めている。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い 学校評価において、全体的に良好な評価である。 

評議員２ 良い － 

評議員３ 良い 同上 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑤【本校の進路指導】学校は適切な進路指導に取り組んでいる。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い 学校評価において、全体的に良好な評価である。 

評議員２ 良い 
校外学習も積極的で良いと思う。ケア児や重複の生徒の進路先がどうな

っているのか気になる。（地域、社会参加できているのか） 

評議員３ 良い 

進路指導部が作成し HP にも公開されている「福祉事業所データバンク」

は、得たい情報がわかりやすく整理されて記載されているので、非常に

貴重かつ有用な資料だと感じる。とても労力のかかる作業だと思うが、

当センターでも活用させていただいており、感謝しています。 

 

⑥【本校の地域との連携】学校は地域と連携し、特別支援教育のセンター的役割を果たしている。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い 学校評価において、全体的に良好な評価である。 

評議員２ 良い 

地域の学校に特別支援教育のノウハウを伝えて良いと思う。そのノウハ

ウがもっと地域に伝わって、将来のインクルーシブ教育に繋がれば良い

と思う。 

評議員３ 良い 

中頭地区内の小中学校に対して、情報交換会や研修会への協力等を毎年

行っていて、センター的役割を果たしていると感じる。 

感染予防に配慮しつつ、学校行事等、地域の関係者が参加できる機会が

あった際に、市町村や福祉事業所等にも広報いただけると、より学校へ

の理解が深まると感じる。 

 

【結果の考察】 

 第１回及び第２回学校評議員会の議題や報告、学校評価アンケート速報を踏まえ、回答をいただいた。概ね

良好な回答をいただいたが、感想・意見に示された具体的な課題や助言については、学校全体で共有し本校の

教育活動の充実に向けて繋げていきたい。 


